

Zu 3702/A(E) XXVII. GP

Eingebracht am 22.11.2023

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Zurückziehung eines Entschließungsantrages

Die Unterzeichneten Abgeordneten ziehen als Antragstellerinnen den Antrag 3702 betreffend „**Vorzugsbehandlung von Künstler:innen aus dem Globalen Süden sicherstellen**“, dessen Zuweisung für den Ausschuss für innere Angelegenheiten vorgesehen war, zurück.

Mit der Bitte um geschäftsordnungsmäßige Behandlung,
verbleiben wir mit den besten Grüßen

Katharina Kucharowits

Gabriele Heinisch-Hosek